

# *Le président du Venezuela plaide pour la croissance de l'économie réelle*

---

Image not found or type unknown

Caracas, 3 mars (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a exhorté aujourd'hui la classe ouvrière à redoubler d'efforts pour stimuler la croissance économique, et donc la reprise du niveau du pouvoir d'achat de ce secteur.

'La classe ouvrière doit concentrer ses efforts sur la croissance de l'économie réelle et des revenus de la famille vénézuélienne, pour avancer dans la récupération des salaires et des pensions', a écrit le président sur le réseau social Twitter.

Dans des déclarations récentes, le chef de l'État a réaffirmé l'engagement du pouvoir exécutif bolivarien en faveur du recouvrement du pouvoir d'achat des salaires des travailleurs, à partir de la mise en œuvre de mesures visant à augmenter les revenus du pays.

Au cours d'une rencontre avec divers secteurs sociaux au Congrès bicentenaire des Peuples, le Président a rappelé le grave impact des mesures coercitives unilatérales imposées par les Etats-Unis sur le pouvoir d'achat de la classe ouvrière.

Le chef de l'État a réaffirmé que les mesures punitives mises en œuvre par Washington dans le cadre de sa stratégie de changement de régime ont entraîné une baisse de 99 % des recettes en devises du pays ces dernières années.

À cet égard, le Gouvernement se propose de récupérer les exportations et les recettes fiscales, recettes qui auront un impact positif sur la classe ouvrière vénézuélienne, a-t-il insisté.

La rapporteuse spéciale de l'ONU Alena Douhan a souligné dans son récent rapport que les actions d'asphyxie économique de Washington ont eu un impact grave sur le niveau d'achat des travailleurs vénézuéliens.

Le blocus américain a influencé le processus d'hyperinflation et de dévaluation de la monnaie nationale, le bolivar, au point de provoquer une baisse des salaires du secteur public de plus de 150 à moins de 10 dollars au cours des quatre dernières années, a indiqué l'experte.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/249432-le-president-du-venezuela-plaide-pour-la-croissance-de-leconomie-reelle>



**Radio Habana Cuba**